
 

 
 

P R O T O K O L L  
der 13. Generalversammlung des Fördervereins Sessellifte Zuoz (FSZ) im 

Primarschulhaus Seletta der Gemeinde Zuoz vom 19. Februar 2016 
 

 
 

 
 
1. Die Präsidentin Eliane Schleiffer kann an der 13. Generalversammlung 54 Mitglieder des 

        Fördervereins begrüssen, unter ihnen auch den Gemeindepräsidenten Flurin Wieser aus Zuoz. 

        Entschuldigt haben sich 19 Mitglieder. Die Mitglieder des FSZ erhielten Aktien für ihre 

        Anteile, somit sind wir alle Aktionäre vom FSZ. Es wird keine grosse Dividende geben, dafür ein 

        geselliges Mittagessen zu dem alle herzlichst eingeladen sind. 

 

Als Stimmenzähler werden gewählt: Silvio Duschletta und Ueli Leemann. 

 

2. Das Protokoll der 12. GV vom 19.02.2015 wird einstimmig genehmigt. Ein Dankeschön    

          geht an Claudio Duschletta für die Verfassung des Protokolls. 

 

3. Der Jahresbericht kann auf dem Internet abgerufen werden und wird allen Mitgliedern  

          mit der Jahresrechnung zugestellt. Unsere Webseite wird ständig aktualisiert und die Präsidentin    

          hofft, dass diese auch rege besucht wird. 

 

4.  Die Jahresrechnung wird durch Claudio Duschletta erläutert: die Erfolgsrechnung weist     

          dieses Jahr einen Verlust von Fr. 2‘402.00 auf. Zurückzuführen ist dies auf die Einladung der    

          Mitarbeiter der SSZ AG direkt nach Saisonschluss, als Dank für den grossen Einsatz und  für die  

          Unterstützung bei div. letztjährigen Anlässen. Der Betriebsaufwand betrug Fr. 56‘812.55,    

          davon entfallen  Fr. 50‘000.00 für die Rückzahlung des Darlehens. Das Eigenkapital beträgt per  

          31.12.2015 Fr. 27‘399.16. 

 

5. Revision: Paul Witschi verliest den Revisionsbericht. Die Revisoren haben die Rechnung    

          geprüft und zur Annahme empfohlen. 

 

          Die Jahresrechnung und der Revisorenbericht werden einstimmig angenommen. 

Die Präsidentin bedankt sich bei Claudio Duschletta für seinen grossen Einsatz und Thomas 

Höllriegel und dem Büro Wieser für die administrativen Arbeiten. 

 

       

6. Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

 

7.  Dieses Jahr finden Ersatz-Wahlen statt. Die beiden Mitglieder Eugen Niesper und Duri  

          Campell haben demissioniert. Die Präsidentin bedankt sich bei beiden Mitglieder für ihren  

          grossen Einsatz zugunsten des Fördervereins. Als Dankeschön erhalten beide ein Präsent. Als  

Nachfolger werden Ueli Leemann und Gudench Campell vorgeschlagen. Alle anderen 

Vorstandsmitglieder stellen sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung und werden mit 

Applaus gemeinsam bestätigt und gewählt.  

 

8. Jahresprogramm/Aktivitäten: 

 Betriebsschluss der Sesselbahnen Zuoz ist am 20.3.2016; sofern es die Umstände zulassen bis 

am Ostermontag 29.3.2016. 

 Sommer: Die Zuozer Gespräche finden am 29. Juli 2016 / 20.00 Uhr im Schulhaus Seletta statt.  

 Am 14. August findet die Wanderung und die Festa d’alp statt.  

 GV der Sessel-und Skilifte Zuoz AG am 22.12.2016 im Schulhaus Seletta – alle Aktionäre sind 

herzlich zum Mittagessen eingeladen       

 Saisoneröffnung: 23.12.2016 

 Nächste GV des FSZ Donnerstag, 16.2.2017 

  



 

 

9. Jahresbeiträge: Die Jahresbeiträge werden auf Fr. 200.00 belassen, damit die jährliche  

          Rückzahlung des Kredites von Fr. 50‘000.00 gewährleistet bleibt. Der Verein verzeichnet per    

          31.12.2015 total 264 Mitglieder, bei 15 Austritten und 12 Eintritten. Die Präsidentin weist  

          darauf hin, dass mit dem Entscheid der a.o. GV vom 31.07.2014 ein neues Darlehen über  

          Fr. 250‘000.00 bei der Gemeinde Zuoz aufgenommen wurde, welches innert 5 Jahren zurück-  

          zuzahlen ist. Sie gibt ihrer Hoffnung Ausdruck, dass nun nicht zu viele Mitglieder abspringen,  

         sondern alle den Verein weiterhin unterstützen. Alle sind aufgefordert neue Mitglieder zu  

         rekrutieren. 

 

10.  Information Sessel- und Skilifte Zuoz AG Die Präsidentin bedankt sich bei der  

          Crew vom SSZ AG herzlich für ihre hervorragende Arbeit. Dank den Schneekanonen  

          konnten die Pisten auch bei schwierigen Schneeverhältnissen hergestellt werden. Auch 

          dieses Jahr werden die Mitarbeiter zu einem wohlverdienten Nachtessen eingeladen. 

 

11. Varia:  

          Ein Mitglied weist darauf hin, dass das Skigebiet Zuoz für Fremde im Oberengadin zu 

          wenig bekannt ist und macht den Vorschlag Zuoz aktueller darzustellen. Claudio  

          Duschletta nimmt dieses Anliegen auf und wird die Gemeinde auffordern dies zu 

          aktualisieren. Die jetzigen Webcams: oben beim Castell und beim Golfplatz sind wenig  

          aussagekräftig, Vorschlag neue Talstation Albanas.  

 

 

 

 

Um 18:30 Uhr ist die 13. Generalversammlung zu Ende und die Präsidentin lädt die Anwesenden zum 

Apéro Riche ein. 

 

 

 

Die nächste GV findet am 16. Februar 2017 statt. 

 

 

 

 

Für das Protokoll:  Erica Temperli 


